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有關加強 E11及 E21系列巴士路線服務的提問 

  

城巴有限公司(城巴)的書面回覆 

 

多謝貴會早前就上述事宜來函轉達議員的意見。經跟進後，現謹覆

如下： 

 

我們已備悉有關意見。現時，城巴按東涌及機場後勤區顧客的通勤

模式營運 E11 及 E21 系列路線，因應顧客於不同時段的出行模式

營運各分支線，以同時兼顧來往東涌／機場區的顧客需求。 

 

城巴一直有密切留意東涌各新發展項目的入伙情況，並因應區內

發展及人口增長加強東涌的巴士服務，包括於去年配合裕雅苑入

伙，因應顧客需求加強 E11S及 S56號線服務。翻查 E11及 E21系

列各分支路線最近的營運紀錄，顯示其服務水平大致可配合顧客

需求。我們會繼續密切監察上述路線的營運情況及顧客需求，因應

區內發展適時與運輸署商討進一步提升巴士服務。同時，我們在制

定巴士路線計劃時，亦會就東涌區對外巴士服務網絡作詳細評估

及研究，以配合東涌地區的長遠發展及人口增長。 

 

再次多謝貴會對本公司服務的關注。  
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